



GANDA PUTRI INDONESIA RAIH EMAS OLIMPIADE

Pebulutangkis ganda Putri Indonesia peraih medali emas Greysia Polii/Apriyani Rahayu hormat saat pengibaran bendera Merah-Putih dan menyanyikan lagu Indonesia Raya usai menjuarai final Olimpiade Tokyo 2020 di Musashino Forest Sport Plaza, Tokyo, Jepang, Senin (2/8). Greysia Polii/Apriyani Rahayu meraih medali emas setelah mengalahkan ganda putri RRT Chen Qing Chen/Jia Yi Fan 21-19 dan 21-15.

Bantuan Rp2 T Ternyata Hoax, Anak Akidi Tio Jadi Tersangka

Anak almarhum Akido Tio, Heriyanti telah ditetapkan sebagai tersangka. Ia dijerat pasal penghinaan terhadap kebangsaan.

PALEMBANG (IM) - Polisi telah menetapkan Heriyanti, anak dari almarhum Akidi Tio, sebagai tersangka terkait hibah Rp2 triliun untuk penanganan Covid-19. Ia pun dijerat dengan pasal penghinaan kebangsaan.

"Status tersangka, inisial H sudah kita amankan di Polda. Sekarang penyidik sedang menyelidiki motif, karena akan kita kenakan dengan undang-undang nomor 1 tahun 1946, pasal 15 dan 16," ujar Dirintelkam Polda

Sumsel, Kombes Ratno Kuncoro, Senin (2/8).

Kombes Ratno menyampaikan hal tersebut dalam konferensi pers. Ia menyebut aksi Heriyanti telah membuat kegaduhan.

"Karena membuat kegaduhan," tuturnya.

Sebagai informasi, Ratno Kuncoro yang langsung melakukan penjemputan terhadap Heriyanti dari rumahnya. Heriyanti tiba di Mapolda Sumsel sekitar pukul 12.59 WIB dan langsung masuk

ke ruang Direktorat Kriminal Umum Polda Sumsel.

Kedatangan Heriyanti pun langsung disambut awak media yang telah menunggu. Namun, Heriyanti terus menutupi wajahnya dan berjalan cepat menuju ruangan Ditkrimum Polda Sumsel. Tak ada sepekat kata pun yang dilontarkan saat awak media mencoba bertanya kepada Heriyanti.

Direktur Ditreskrim Polda Sumsel, Hisar Siallagan juga enggan berkomentar dan menjelas-

kan status Heriyanti.

Heriyanti digiring ke Mapolda Sumsel terkait kejelasan bantuan dari mendiang ayahnya, Akidi Tio, sebesar Rp2 triliun yang pekan lalu diserahkan secara simbolis ke Kapolda Sumsel Irjen Pol Eko Indra Heri.

Sementara itu, Dir Intelkam Polda Sumsel, Kombes Pol Ratno Kuncoro saat meminta tanggapan Prof Dr dr Hardi Darmawan,

► Bersambung ke hal 11

Pinangki Tak Kunjung Dieksekusi, Ada Apa dengan Kejaksaan Agung?

JAKARTA (IM) - Anggota Komisi III DPR dari Fraksi Partai Persatuan Pembangunan (PPP) Arsul Sani mendesak Kejaksaan Agung segera mengeksekusi terpidana korupsi, Pinangki Sirna Malasari, ke Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) wanita.

Arsul menyinggung Kejaksaan terkait kepekaan terhadap kasus-kasus yang menjadi sorotan publik.

"Salah satu bentuk kepekaan yang perlu terus dijaga adalah seperti soal eksekusi terpidana Pinangki di mana perkaranya disorot publik secara luas," kata Arsul saat dihubungi wartawan, Senin (2/8).

Menurut Arsul, kasus korupsi yang menjerat Pinangki merupakan kasus yang menarik perhatian dan mendapat sorotan luas dari publik.

"Kepekaan itu perlu diwujudkan dalam bentuk tata kelola yang baik dalam penanganan perkara pidana secara menyeluruh dan tuntas," jelasnya.

Wakil Ketua Umum PPP ini menuturkan, idealnya, kepekaan tersebut ada untuk seluruh perkara pidana yang ditangani, terlepas dari perkara itu disorot publik atau tidak. Namun, lanjut dia, paling tidak untuk perkara

► Bersambung ke hal 11

PPATK Luncurkan Platform Cegah Pendanaan Terorisme

JAKARTA (IM) - Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) meluncurkan Platform Pertukaran Informasi Pencegahan dan Pemberantasan

Tindak Pidana Pendanaan Terorisme.

Hal ini merupakan terobosan yang mengintegrasikan peran PPATK dengan K/L terkait dan

Penyedia Jasa Keuangan dalam melakukan pertukaran informasi terorisme dan pendanaan

► Bersambung ke hal 11

Jokowi: Kemenangan Greysia/Apriyani Kado Ulang Tahun Kemerdekaan RI

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menyampaikan selamat dan ucapan terima kasih kepada ganda putri Indonesia, Greysia Polii/Apriyani Raha-

yu, yang berhasil menyabet medali emas cabang olahraga badminton di Olimpiade Tokyo 2020.

Presiden Jokowi menyeba-

hadih ulang tahun bagi perayaan kemerdekaan RI yang jatuh pada 17 Agustus mendatang.

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Kasus Positif Bertambah 22.404, yang Meninggal Bertambah 1.568

JAKARTA (IM) - Kasus Covid-19 di Indonesia dalam 24 jam terakhir ini, Senin (2/8) Agustus 2021 kembali bertambah sebanyak 22.404. Maka, secara akumulatif jumlah masyarakat Indonesia yang terpapar virus asal Wuhan, Tiongkok menjadi 3.462.800 orang.

Dari penambahan tersebut, Jawa Tengah (Jateng) menjadi penyumbang terbanyak, yakni 3.218. Berikut data 5 provinsi penyumbang kasus Covid-19 terbanyak pada Senin (2/8). Jawa Tengah 3.218 orang, Jawa Timur 2.489 orang, Jawa Barat 2.341 orang, DI Yogyakarta 1.566 orang, dan DKI Jakarta 1.410 orang.

Data tersebut bersumber dari situs Kementerian Kesehatan (Kemkes) RI dan Satgas Penanganan Covid-19. Jumlah penambahan kasus positif pada hari ini turun dibanding kemarin, yang bertambah sebanyak 30.738 kasus.

Adapun untuk kasus sembuh juga bertambah sebanyak 32.807, sehingga menambah jumlah akumulasi kasus sembuh menjadi 2.842.345. Sementara yang meninggal dunia masih tergolong tinggi. Dalam 24 jam terakhir ini jumlah pasien Covid-19 yang meninggal dunia sebanyak 1.568 orang. Total akumulasinya menjadi 97.291. ● mar



PENUMPANG PESAWAT WAJIB MILIKI APLIKASI PEDULILINDUNGI

Calon penumpang pesawat menunjukkan aplikasi PeduliLindungi yang ada di telepon genggamnya di Bandara Soekarno Hatta, Tangerang, Banten, Senin (2/8). PT Angkasa Pura II selaku pengelola sejumlah bandara di Indonesia mewajibkan calon penumpang pesawat yang akan terbang memiliki aplikasi PeduliLindungi, hal tersebut untuk mendukung penerapan Surat Edaran Menteri Kesehatan tentang Digitalisasi dokumen kesehatan bagi pengguna transportasi udara yang terintegrasi dengan aplikasi tersebut.



ASALTAU! Wanita Ini Disebut Miliki Mulut Terbesar di Dunia



WANITA yang dikenal sebagai bintang di platform media sosial disebut pemilik mulut wanita terbesar di dunia.

Guinness World Records mengkonfirmasi bahwa Samantha Ramsdell, dari Connecticut, adalah pemegang rekor mulut menganga terbesar di dunia untuk wanita.

Mulutnya menganga berukuran 6,56 sentimeter, atau sekitar dua setengah inci. Ketika diukur melintang, ia mencapai lebih dari 10

► Bersambung ke hal 11

Penggunaan Masker Ganda Dapat Cegah Paparan Droplet hingga 95%

PENELITIAN dari pusat pengendalian dan pencegahan penyakit atau CDC di Amerika Serikat (AS) menyebutkan, penggunaan masker ganda dapat mencegah paparan droplet hingga mencapai 95 persen. Sebab itu, masyarakat dianjurkan memakai masker double agar tidak Tertular virus Corona.

Penelitian CDC menemukan, penggunaan masker kain di atas masker medis alias masker ganda dapat meningkatkan kesesuaian masker medis di wajah.

Masker medis secara substansial mengurangi tetapan droplet. Sementara pemakaian masker kain yang lebih erat dan pas di wajah, tanpa ada ruang yang terbuka, dapat menahan paparan partikel aerosol yang mungkin ada saat pemakainya berada di ruangan tertutup bersama dengan orang lain.

Sehingga penggunaan masker ganda dengan dasar masker medis yang dilapisi masker kain adalah perpaduan yang sangat baik.

► Bersambung ke hal 11



KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.600,00	14.215,00
SGD	10.965,00	10.550,00
AUD	10.825,00	10.555,00
EUR	17.445,00	17.075,00
HKD	1.940,00	1.765,00
GBP	20.495,00	20.055,00

Senin 2 Agustus 2021 16:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>